



Comisión Especial de reformas <comisionreformas@gmail.com>

Escojencia de Magistrados de CSJ

1 mensaje

Jose Angel <jose-angel@msn.com>
Para: comisionreformas@gmail.com

3 de junio de 2011 15:02

Buenas tardes, no se como se envían las propuestas a la carta magna o con que formato, pero el punto principal del cual me gustaría fuera considerado es como se escogen los magistrados en este país, para que ningún presidente electo, sin importar el partido que este gobernando lo tenga que escoger de a dedo o por amiguismo o favor alguno. Debe ser de una manera totalmente aislada o separada del gobierno de turno.

Son mis sinceros deseos que esto sea tomado en cuenta.

José Angel Alvarez